

祝 辞

京都府知事

西脇 隆俊



宇治商工会議所が創立70周年という記念すべき年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。

貴商工会議所におかれましては、昭和27年の創立以来、地域の中核的な総合経済団体として、会員の皆様方の強い結束と御協力のもと、経営改善普及事業や地域総合振興事業に積極的に取り組まれてきました。

とりわけ、産業支援拠点「宇治 NEXT」による産業支援をはじめ、産業交流拠点「うじらぼ」を活用したイベントの開催など地域経済の発展に多大な成果を上げて来られました。

これもひとえに、山仲会頭をはじめ、歴代役員の皆様、会員の皆様の御尽力の賜と存じ、深く敬意を表します。

京都府では、「安心」「温もり」「ゆめ実現」の3つの柱で、誰もが未来に夢や希望を持てる「あたたかい京都づくり」を市町村や商工会議所をはじめ関係の皆様方と一層の連携を図りながら進めてまいりますので、引き続き御支援と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたり、記念すべき創立70周年を契機に、宇治商工会議所が今後ますます発展されますことを御期待いたしますとともに、皆様の御活躍と御健勝を心から祈念いたしまして、私のお祝いの言葉とさせていただきます。

祝 辞

宇治市長

松村 淳子



宇治商工会議所が創立70周年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。

昭和27年2月の設立以来、貴商工会議所が、商工業の振興という使命の下、めまぐるしく変化する社会情勢の中で、地域経済の発展にご尽力されてきたことに敬意を表します。

今般の新型コロナウイルス感染症や世界的なインフレの影響を受けた事業者に対する貴商工会議所の伴走支援は、事業者の経営課題の解決と新たな挑戦の支えとなり、地域経済の復活の歩みを確かなものにしていきます。

また、デジタル社会やカーボンニュートラルの実現に向けて、様々な課題を地域が協力して解決し、新たな需要や市場を創出して地域経済の成長に繋げるため、貴商工会議所の果たす役割は益々重要なものになると考えています。

宇治市におきましては、市内経済の活性化に向けて「宇治市産業戦略」に位置付けた各種施策を着実に進めて参りますので、皆様には、市政の良きパートナーとして一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたりまして、宇治商工会議所並びに会員の皆様のご健勝とご活躍を祈念しお祝いの言葉といたします。

祝 辞

京都府商工会議所連合会
会長

塚本 能交



宇治商工会議所が創立70周年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。

昭和27年の創立以来、長年にわたる地域経済発展への多大なご功勞につきまして、山仲会頭はじめ、歴代会頭、役員・議員、会員企業の皆様のご尽力に敬意を表します。

直近では、コロナ禍の影響を受けた企業への伴走型支援を展開し、会員企業の経営課題解決を力強く後押しするとともに、コロナマインドの脱却を目指し、地域の需要喚起にも積極的に取り組み、地域経済の回復に大きく貢献されています。

そうした中、来年は、大河ドラマ「光る君へ」が放送される予定であり、源氏物語に深いゆかりを持つ宇治の魅力がPRできる絶好の機会として大いに期待しています。

京都府商工会議所連合会と致しましても、2025年の大阪・関西万博を見据え、府内8会議所が一層の連携を深めつつ、それぞれの魅力あるまちづくり、企業づくりを通じて、各地域の発展に寄与してまいります。

結びに、宇治商工会議所並びに会員の皆様が、創立70周年を新たな契機として、益々ご発展されますことを心から祈念致します。

祝 辞

宇治市議会議長

堀 明人



宇治商工会議所が創立70周年を迎えられましたことに心よりお喜び申し上げます。

宇治商工会議所におかれましては、創立以来、長きにわたり、豊かな地域経済社会の実現に向けて様々な事業活動を展開され、今日の地域経済の振興・発展はもとより、宇治市政の発展にも多大なご貢献をいただいております。これもひとえに、山仲会頭をはじめ歴代の役員や会員の皆様の並々ならぬご努力の賜物であり、深く敬意と感謝を表する次第でございます。

ここ、数年は新型コロナウイルス感染症の影響により、中小企業を取り巻く環境は依然として厳しい状況にございますが、宇治市の商工業のより一層の振興と発展のために、今後ともご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

市議会におきましても、ポストコロナの時代を見据え、市内の経済活性化に向けて、商工会議所の皆様と連携し、今後も全力を傾注してまいります所存でございます。

結びに、宇治商工会議所のさらなるご発展と皆様の一層のご活躍とご健勝を心からお祈りを申し上げます、私のお祝いの言葉とさせていただきます。